



Pressemitteilung

Delivery Hero wird Mehrheitsaktionär von Glovo

Berlin, 07. Juli 2022 - Ein YPOG Team unter der Co-Federführung von Martin Schaper und Tim Schlösser hat Delivery Hero beim Erwerb einer Mehrheitsbeteiligung an der GlovoApp23, S.L. gesellschaftsrechtlich beraten. Delivery Hero hat alle erforderlichen Maßnahmen zum Abschluss der Transaktion erfolgreich abgeschlossen und wird damit Mehrheitsaktionär mit einer Beteiligung von rund 94% der Glovo-Aktien auf unverwässerter Basis. Die Erhöhung des Aktienkapitals von Delivery Hero und die anschließende Zulassung der Aktien zum Handel stehen noch aus.

Glovo's starke Präsenz in Südeuropa und EEMEA erweitert die weltweiten Aktivitäten von Delivery Hero, wodurch sich die Gesamtzahl der Länder auf 74 erhöht und bis zu 2,2 Milliarden Menschen auf vier Kontinenten erreicht werden können. Glovo wird weiterhin mit seiner bestehenden Marke und Plattform unter der Leitung des derzeitigen Managementteams, bestehend aus den Gründern Oscar Pierre und Sacha Michaud, operieren.

Berater:innen Delivery Hero:

Dr. Martin Schaper (Co-Lead; Corporate/Transactions), Partner

Dr. Tim Schlösser (Co-Lead; Corporate/Transactions), Partner

Dr. Karen Frehmel-Kück (Corporate/Transactions), Senior Associate

Pia Meven (Corporate/Transactions), Associate

Über Delivery Hero SE

Delivery Hero ist die weltweit führende lokale Lieferplattform, die ihren Dienst in über 70 Ländern in Asien, Europa, Lateinamerika, dem Nahen Osten und Afrika anbietet. Das Unternehmen startete 2011 als Lieferdienst für Essen und betreibt heute seine eigene Logistik auf vier Kontinenten. Darüber hinaus leistet Delivery Hero Pionierarbeit im Bereich des Quick-Commerce, der nächsten Generation des E-Commerce, mit dem Ziel, Lebensmittel und Haushaltswaren in weniger als einer Stunde - häufig in 20 bis 30 Minuten - zum Kunden zu bringen. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Berlin, Deutschland, ist seit 2017 an der Frankfurter Wertpapierbörse notiert und Teil des Börsenindex MDAX. Weitere Informationen: www.deliveryhero.com

Über Glovo

Glovo ist eine wegweisende Multi-Kategorie-Liefer-App, die Nutzer mit Unternehmen und Kurieren verbindet und On-Demand-Dienste von lokalen Restaurants, Lebensmittelhändlern und Supermärkten sowie Einzelhandelsgeschäften anbietet. Die Vision von Glovo ist es, jedem einen einfachen Zugang zu allem in seiner Stadt zu ermöglichen, damit ihre Nutzer das genießen können, was sie wollen, wann sie wollen und wo sie wollen. Das Unternehmen wurde 2014 in Barcelona gegründet und ist in 25 Ländern in Europa, Zentralasien und Afrika tätig. Für weitere Informationen über Glovo besuchen Sie bitte <https://about.glovoapp.com/en/>

Über YPOG

YPOG ist eine Spezialkanzlei für Steuer- und Wirtschaftsrecht, die in den Kernbereichen Corporate, Funds, Corporate Litigation, Tax, Transactions, IP/IT, Notary Services, Banking + Financial Services, FinTech + Blockchain, Familienunternehmen und vermögende Privatpersonen/Family Offices tätig ist.



Das Team von YPOG berät eine breite Vielfalt an Mandanten. Dazu gehören aufstrebende Technologieunternehmen und familiengeführte mittelständische Unternehmen genauso wie Konzerne und Private Equity-/Venture Capital-Fonds. YPOG ist eine der führenden Adressen für Venture Capital, Private Equity und Fondsstrukturierung in Deutschland. Die Kanzlei und ihre Partner werden national und international von JUVÉ, Best Lawyers, Legal 500, Focus sowie Chambers and Partners geführt. Bei YPOG sind heute mehr als 100 erfahrene Rechtsanwäl:t:innen, Steuerberater:innen, Tax Specialists sowie eine Notarin in drei Büros in Berlin, Hamburg und Köln tätig. Weitere Informationen: www.ypog.law sowie www.linkedin.com/company/ypog

Kontakt:

Luna Daga | Junior Corporate Communications Manager

T +49 30 7675975 216 | E luna.daga@ypog.law

YPOG Partnerschaft von Rechtsanwälten und Steuerberatern mbB Schnittker + Partner

Hardenbergstraße 27, 10623 Berlin